
Pleno municipal en San Juan: 
No hubo acuerdo sobre 
la recogida de basuras 

El Sindicato de Riegos renueva la junta 
SAN JUAN. (De nuestro co-

rresponsal, M. Sánchez Bua-
des).—El pleno municipal ha 
celebrado su reunión mensual 
que estuvo presidida por el al-
calde, señor Carrillo. Sesión 
de escaso interés, lo que jus-
tifica la ausencia de tres con-
cejales. 

Se inicia con el tan baque-
teado tema de la recogida de 
basuras, que después de ser 
largamente discutido, se acuer-
da pase de nuevo a la comi-
sión correspondiente, para la 
propuesta de adjudicación de-
finitiva. 

También que pase a la co-
misión municipal respectiva un 
escrito de la Comisión provin-
cial de Servicios Técnicos, en 
relación con la solicitud de 
Hormigoneras Alicante, S. A.. 
para la instalación de una plan 
ta de preparación de hormigo-
nes, en la partida de Fabraquer. 

Se da cuenta de la jubila-
ción del vigilante nocturno don 
José Mezquida. Se acuerda 
pase a ocupar dicha plaza el 
guardia municipal interino don 
Juan José Tormo Tenza, y que 
se provean en propiedad las 
plazas de subalternos vacan-
tes y se solicite de la Direc-
ción General de Administra-
ción Local la ampliación actual 
de la plantilla de funcionarios 
subalternos. 

Se acuerda fijar en ciento 
veinticinco pesetas el jornal 
medio regulador de un brace-
ro, a los efectos de los expe-
dientes de quintas. 

Como es ya costumbre, se 
acuerda facilitar dos autobu-
ses para traslado a Alicante 
de los residentes del Interna-
do de Ancianos Pensionistas 
Ferroviarios, el próximo día 18, 
con motivo de la comida de 
hermandad que anualmente ce-
lebran los ferroviarios. 

Se autoriza la apertura de 
un taller de confecciones en 
José Antonio, 46, solicitada 
por doña Dessente Liliane; la 
construcción de una piscina en 
el chalet propiedad de don 
Juali Rodrigo. en el camino de 

Benimagrell a la playa; la cons-
trucción de un chalet en la ur-
banización La Font, a don Juan 
Pastor Rostoll, y el vallado de 
un solar en calle del Dr. Ivo-
rra, a don Germán Garrigós 
Vila. 

Se acuerda pase a la Comi-
sión de Obras las solicitudes 
de don Francisco Sala Velero 
para obras de reforma interior 
en su vivienda de la calle del 
Doctor Ivorra; de don Juan 
Bautista López Martinez, para 
obras del mismo tipo en Ge-
neral Mola, 18, y de doña Te-
resa Sogorb Sánchez, en plaza 
del Caudillo, 1, y que se de-
vuelva la solicitud y proyecto 
de construcción de 7 chalets 
en la Urbanización Morriquet, 
por no constar en el mismo 
su exacto emplazamiento. 

Finalmente un escrito de va-
rios vecinos de la calle Juan 
Sebastián Elcano, protestando 
porque su nueva y reciente-
mente aseada calzada se ha 
convertido en aparcamiento de 
camiones, pasa a la Comisión 
de Urbanismo, para, además 
de tratar de resolver a gusto 
de los habitantes de esta nue-
va calle, trate de estudiar la 
posibilidad de habilitar una 
zona especial para aparcamien 
to de esta clase de vehículos. 

NUEVA JUNTA DIRECTIVA DEL 

SINDICATO DE RIEGOS 

Ha tomado posesión de sus 
cargos la nueva junta rectora 
del Sindicato de Riegos de la 
Huerta de Alicante —con sede 
provisional en esta villa— re-
cientemente elegida entre los 
regantes y que ha quedado así 
constituida: presidente, don Vi 
tente Seller Ivorra; vicepresi-
dente, don José Climent Asen-
si; secretario, don Juan Espi-
nós Giner; vicesecretario, don 
José Sala Grotóns, y vocales, 
don Antonio Sirvent Picó, don 
Ricardo Alberola Alberola, don 
Pascual Ivorra Ivorra. don Vi-
cente Agulló Quiles, don Ra-
fael Pastor Sala, don José M. 
Alberola García, don Vicente 
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Pérez Lledó y don Miguel Llo-
pis Sempere. 

CONFERENCIAS PREMILITARES 

Como despedida a los re. 
clutas que se están incorpo-
rando estos días a sus desti-
nos militares, el Ayuntamiento 
ha patrocinado un ciclo de 
charlas orientadoras que se 
ha desarrollado durante los 
días 8 y 9, en el salón de ac-
tos de la Casa Municipal de 
la Cultura y al que ha asistido 
un nutrido grupo de jóvenes 
reclutas. 

Todos los conferenciantes 
fueron presentados por el jo-
ven maestro don José Luis 
Orts Baeza, y la primera con-
ferencia estuvo a cargo del co-
mandante de Infantería don 
José Carmona Carmona, que 
habló sobre «Cómo se desen-
vuelve la vida en el cuartel» 
Su intervención fue un brillan-
te conjunto de sabios conse-
jos sazonados de sabrosas 
anécdotas. Resaltó la importan-
cia de -la obediencia. «que no 
es, ni mucho menos, un des-
honor, ni rebaja la dignidad de 
nadie». Dijo que el cuartel es 
una excelente escuela de ciu-
dadanía de donde el soldado 
sale con una valiosa formación 
moral y profesional, cara al fu-
turo de su vida. El Ejército ten-
drá tantos defectos corno cual-
quier otra sociedad, pero es 
tan perfecta como la que mas, 
corno lo demuestra que el pa-
so por él marca un hito en la 
vida del ciudadano, reflejada. 
en el tan usado dicho «Antes 
del servicio. . . , después del ser-
vicio». 

Finalmente fue respondiendo 
a las preguntas que se le fue-
ron formulando. 

El segundo día intervino el 
doctor Rafael Carrillo, que ha-
bló sobre •Conocimientos ne-
cesarios en casos de acciden-
tes y enfermedades», que fue 
explicando con sencillez y ame 
nidad, dando interesantes nor-
mas para los casos más fre-
cuentes e importantes. Tam-
bién dijo que la hombría se re-
fleja, precisamente, en llevar 
una vida recta, sin dejarse 
arrastrar por el qué dirán de 
los compañeros. 

Y finalmente el cura párroco 
don José Sabater, resaltó en 
su charla la importancia de 
una sana vida espiritual en el 
nuevo ambiente en que va a 
desenvolverse el joven recluta 


